

pitance plutôt *différentielle* qu'*intégrale*. Erreur ! On est pourvu ce jour-là d'un menu simple, de bon goût et bonne odeur et de digestion facile !

Jugez-en :

Potage Comtesse,
Cabillaud au gratin,
Roostbeef aux pommes,
Panachés sautés,
Aspic de foies gras.
Dessert.

Avec un café et un bon cigare là-dessus, avec la conversation entre bons camarades, que voulez-vous de plus ?

Au revoir, au lundi 5 avril prochain !

Assistaient au dîner du 11 mars nos camarades : Backès, Berthier, Plasson, Mathian, Coiffard, Michel et Goy.

Le dîner mensuel du mois d'avril aura lieu le lundi 5, à 7 heures précises du soir chez MM. Berrier et Milliet. Notre conférencier, M. Laubeuf, y assistera MM. les anciens élèves y sont tous conviés. Le prix du repas est fixé à 5 francs.

Naissance

Notre camarade *Etienne Tainturier* (1903), ingénieur-électricien à la Société anonyme Westinghouse au Havre, nous fait part de la naissance de sa fille Marcelle.

Toutes nos félicitations aux heureux parents.

Mariage

Nous sommes heureux d'apprendre le mariage de notre camarade *Félix Depassio*, ingénieur aux Fonderies de Baudin (Jura), avec Mlle Augustine Gailleton.

En cette heureuse circonstance, nous adressons aux jeunes époux tous nos vœux de bonheur et de prospérité.

Nécrologie

Nous apprenons avec un très vif regret la mort survenue le 11 mars courant, de M. *Ulysse Pila*, membre honoraire de notre Association, officier de la Légion d'honneur.

Né à Avignon le 5 septembre 1837, M. Ulysse Pila partait à 26 ans pour la Chine comme simple employé d'une maison étrangère. Quatre ans plus tard, il fondait à Marseille une maison en son nom.

En 1874, il vint s'installer à Lyon et fonda la maison dont on connaît le considérable développement. Grâce à son infatigable activité, à son audacieux esprit d'initiative, à sa haute intelligence des affaires, il

parvint rapidement à occuper une place très élevée dans le monde commercial lyonnais. On peut dire que, depuis 20 ans, aucune affaire importante dans notre ville n'a échappé à sa prodigieuse activité.

Mais ce furent surtout les questions coloniales qui le préoccupèrent. En 1883, après l'expédition au Tonkin, il y fonda une maison qui prit rapidement une grande importance.

Il fut successivement juge au tribunal de commerce, membre de la Chambre de Commerce en 1889, président de la commission de colonisation de cette Compagnie et fondateur des cours coloniaux créés par elle ; président de la société lyonnaise indo-chinoise, membre du conseil supérieur des colonies. Il avait en outre fondé le comité local de l'Alliance française.

M. *Ulysse Pila* appartenait à un nombre considérable de conseils d'administration : Compagnie du gaz, Tramways, Compagnie de navigation, Ecole centrale lyonnaise, Banque privée, Magasins généraux, etc., etc.

M. *Ulysse Pila* laisse trois fils, dont l'aîné, consul de France à Fou-Tchéou, vient d'être nommé attaché commercial pour l'Extrême-Orient.

Le haut commerce lyonnais fait en la personne de M. *Ulysse Pila* une perte considérable.

L'Association des Anciens Elèves de l'Ecole centrale lyonnaise, en cette douloureuse circonstance, prie respectueusement sa famille d'agréer ses très sincères condoléances.